

12 EL DIVISADERO, VIERNES 22 DE NOVIEMBRE DE 2024

REGIONAL

REGION DE AYSÉN



## Interesante conversatorio sobre cambio de Huso Horario se realizó en Puerto Aysén

**Puerto Aysén.-** El CFT Estatal de Aysén, realizó el día lunes un conversatorio donde se abordó la Consulta Ciudadana por Cambio de Huso Horario en la región de Aysén que impulsa el Gobierno.

El Rector de la casa de estudios, Víctor Hugo Álvarez, junto con destacar la participación de los asistentes, señaló que la actividad tuvo muy buenos expositores, que pudieron entregar sus puntos de vista desde la academia, el comercio, la ciudadanía y lo vivencial. Explicó que el objetivo fue generar una conversación colectiva sobre esa propuesta gubernamental y su impacto en el territorio, abordando ámbitos tan diversos como la seguridad, la salud mental y otras aristas de una decisión ciudadana que debe pronunciarse por mantener el actual mecanismo de fijación horaria, o bien elegir la opción de mantener un mismo horario durante todo el año.

“Como CFT Estatal tenemos un compromiso con la región y el desarrollo de sus habitantes y nos parece sumamente relevante poder realizar este conversatorio con la participación de la comunidad. Nuestro rol es educar y pensamos que con estas

acciones también estamos contribuyendo a que las personas tomen decisiones bien informadas por la trascendencia que tienen para el territorio”, apunto el Rector. Agregó que en la actividad surgieron distintas inquietudes que fueron abordadas con mucha tolerancia y respeto por los asistentes, entre ellos la Seremi de Educación, Isabel Garrido, el delegado presidencial provincial (s), Sebastián Vega, estudiantes, dirigentes de la Cámara de Comercio y representantes de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos de Puerto Aysén y de CorpAysén

Uno de los expositores fue el biólogo y experto en la materia, Dr. John Ewert, profesor titular del Centro Interdisciplinario de Neurociencia de la Universidad de Valparaíso y cuyos trabajos han sido publicados en importantes revistas internacionales. Su postura fue categórica respecto a la opción de no replicar el modelo de la región de Magallanes, siendo partidario de mantener el actual mecanismo de horario de invierno y de verano. Explicó que existen muchísimos antecedentes científicos que avalan esta postura, por lo que instó a la comunidad a informarse y a votar de

forma racional, dejando de lado creencias o mitos en torno a los supuestos beneficios de adoptar la realidad horaria de la vecina región.

También expuso, Christian Quezada Ruiz, profesional del trabajo social de la Universidad Autónoma de Chile y residente en Punta Arenas, quien entregó datos más cotidianos respecto a cómo siente la comunidad magallánica el actual mecanismo horario, que los diferencia del resto del país.

Desde la Cámara de Comercio y la Unión Comunal de Juntas de Vecinos de Puerto Aysén también expusieron sus puntos de vista en torno al tema, Cecilia Pino y Carlos Díaz respectivamente, dejando abierta la posibilidad de que cada residente determine libremente qué opción más le gusta, pero instándolos a adoptarla informadamente.

Creemos que fue un muy buen ejercicio participativo, muy provechoso e informativo que coincide con el proceso de Consulta Ciudadana que se realiza para que los aiseninos determinen qué Huso Horario prefieren. Fue una actividad muy pertinente que nos enriqueció a todos como residentes de esta región”, cerro Víctor Hugo Álvarez, Rector del CFT Estatal de Aysén.